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-------Aos trinta dias do mês de Agosto do ano de dois mil e onze, reuniram-se pelas 

dezassete horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura Gouveia, 

Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto quatro – Contratação de entidade privada para a realização da 

Avaliação Psicológica; ------------------------------------------------------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta dezassete, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. Foram assinadas todas as ordens de pagamento. --------------------------  

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a solicitar o autocarro 

da Junta para o dia vinte e cinco de Setembro. ------------------------------------------------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a convidar o Executivo 

para a abertura oficial do certame Pão, Vinho e Companhia, no dia vinte e sete de 

Agosto. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Estiveram presentes os três membros do Executivo. -------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando oficio a informar que sua 

reunião de dezasseis de Agosto deliberou conceder o valor de dois mil oitocentos e 

trinta e dois euros e quarenta e oito cêntimos, ou seja, setenta e cinco por cento do 

valor total da despesa do décimo quarto Encontro do Idoso da Freguesia. ------------ 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando cópia do aviso do Plano de 

controlo e erradicação da doença d’aujeszky, para afixação. ------------------------------ 

-------O mesmo foi afixado. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Do Grupo de Peregrinos de Mora, enviando email a solicitar a Casa da 

Cultura, para o dia dez de Outubro, afim dos peregrinos poderem efectuar uma 

refeição em local abrigado. ------------------------------------------------------------------------ 
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-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Da DGAI, enviando circular a informar sobre a transferência das verbas para 

a compensação dos membros das mesas. ------------------------------------------------------ 

-------De Isabel Maria de Oliveira Catroga Ferreira, enviando currículo para 

avaliação do Executivo. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Depois de analisar o currículo o Executivo deliberou não necessitar de 

pessoal nesta altura. -------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Clube Aventura Juvenil de Raposa, enviando email a informar sobre a 

alteração da data de uma prova a realizar no Norte Alentejano, mais propriamente 

em Avis, que ao invés de ser a dezoito de Setembro será a dois de Outubro e 

solicita também a disponibilidade do transporte para esse mesmo dia. ---------------- 

-------O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no passado dia dezasseis de Agosto, o Executivo esteve 

reunido na sede da Junta de Freguesia, com a direcção do Grupo Desportivo 

Raposense, o qual se fez representar por três elementos; António Manuel Nunes, 

Rogério Matias e Hélder António Tapada. ----------------------------------------------------- 

-------A reunião teve como objectivo, a discussão das necessidades apresentadas 

pelo Grupo Desportivo Raposense para a nova época desportiva, assim como os 

apoios que poderão ser prestados por parte da Autarquia. -------------------------------- 

-------Deu-se início com o senhor Presidente a expor as dificuldades que a 

Autarquia atravessa, a informar que na época anterior a Junta, para além dos 

valores acordados nos protocolos, gastou também cinco mil e novecentos euros em 

gasóleo com transportes para os treinos e jogos, que vai cumprir o protocolo 

existente para o grupo até trinta de Setembro de dois mil e onze, mas que para a 

nova época não será possível. Como tal não será assinado mais nenhum protocolo.  

-------O senhor Presidente continuou informando que, por decisão conjunta do 

executivo, foi acordado colaborar no funcionamento da nova época desportiva, 

através de várias ajudas, tais como: o empréstimo da carrinha Ford, a fim de 

efectuar o transporte dos jogadores para os treinos; o sistema de som para os 

jogos; material para conservação do campo de futebol, assim como as instalações 

pertenças do mesmo; e que irá assegurar a condução do autocarro sempre que se 

justifique e que tenha disponibilidade para tal. ---------------------------------------------- 
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-------De seguida o membro da direcção do grupo desportivo, o senhor António 

Manuel, apresentou o Plano Anual de Actividades ano dois mil e onze dois mil e 

doze, o calendário de jogos para a pré-época, a maqueta com o novo equipamento 

que irá ser patrocinado pela Empresa Ecolezíria e informou que a mesma tem 

inicio a vinte e sete de Agosto pelas dezassete horas. --------------------------------------- 

-------Continuou informando que o plantel tem no máximo vinte e seis jogadores, 

sendo cinco da Raposa e os restantes de fora. ------------------------------------------------ 

-------Apresentou o nome dos quatro motorista que irão conduzir a carinha Ford, 

sendo eles António Estêvão, Rogério Matias, Hélder António e Hélder Fernandes. – 

-------Face ao exposto pelo Presidente e pela Comissão desportiva, chegou-se à 

conclusão que dadas as condições financeiras que o país atravessa, não será 

possível outro tipo de apoio. ---------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no dia vinte de Agosto foi feito o passeio da juventude à Praia 

da Fonte da Telha e que para preencher os lugares inscreveram-se várias pessoas 

da média idade. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O tempo estava um pouco desagradável, com períodos de vento e de chuva, 

mas para compensar o nosso Presidente reservou uma surpresa à juventude, 

prolongando-se às restantes pessoas que usufruíram deste passeio. Levou-nos a 

conhecer o Centro de Estágio do Sport Lisboa e Benfica no Seixal, no qual estava a 

decorrer um jogo das camadas juniores, entre o Sport Lisboa e Benfica e o União 

Desportiva de Leiria. De seguida fizemos uma paragem no McDonald, pagando 

cada qual o que consumiu, depois já de regresso a casa, visitámos o Centro de 

Estágio do Sporting Clube de Portugal, em Alcochete, que por sorte também estava 

no meio de um jogo das camadas juniores entre o Sporting Clube Portugal e a 

Associação Académica de Coimbra. ------------------------------------------------------------- 

-------Foi um dia bem passado. ------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que este ano, o Executivo decidiu levar para a representação da 

Autarquia, no Certame Pão, Vinho e Companhia, que teve início no dia vinte e sete 

de Agosto e irá decorrer até ao dia quatro de Setembro, material alusivo à 

Educação, mais propriamente expor objectos antigos existentes na Escola Primária 

da Raposa, como por exemplo os sólidos geométricos, mapas, esqueleto, globo, 

material de desenho e outros documentos que ao longo dos anos serviram para 

educar várias gerações. ---------------------------------------------------------------------------- 
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-------O dia da inauguração decorreu dentro do previsto, com a abertura oficial das 

tasquinhas pelas dezanove horas, com o Senhor Presidente da Câmara Municipal 

de Almeirim, Vereadores, Autarcas das Freguesias do Concelho e outras 

individualidades. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-------A nossa representação tem merecido a visita de crianças que se sentam a 

fazer desenhos e principalmente dos adultos a observar os mapas antigos, como 

por exemplo a Carta de Portugal Insular e Ultramarino que contém todas as antigas 

colónias, e que traz muitas recordações aos mais idosos que arriscaram a sua vida 

a defender Portugal em zonas de guerra nas referidas colónias. ------------------------- 

-------Dada a contenção de gastos, foi a melhor opção e acabou por resultar muito 

bem sendo que foi apreciada por todos os que passaram pelo nosso certame. -------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que dada a incerteza que se tem vivido na Freguesia acerca do 

fecho da Escola Primária e com o início das aulas tão próximo, o Executivo sentiu a 

necessidade de marcar uma reunião com o Senhor Presidente da Câmara, o Senhor 

Vereador José Carlos Silva e com a Senhora Vereadora Maria Emília, afim de se 

encontrar a melhor solução para o problema, de modo a servir as nossas crianças e 

dar-lhes todas as condições necessárias para que se sintam protegidas e 

acompanhadas de modo a que o sucesso escolar seja visível. ----------------------------- 

-------A referida reunião foi no passado dia vinte e seis de Agosto, como as relações 

de trabalho entre as duas Autarquias são muito fortes, sinceras e de grande 

confiança, expuseram-se as várias ideias de parte e rapidamente se chegou à 

melhor forma de resolver a situação, ou seja, as nossas carrinhas continuam a 

assegurar os transportes das crianças para a Escola Básica de Fazendas de 

Almeirim, assim como, das crianças da Primária para o novo Centro Escolar. Desta 

forma não existe a necessidade das crianças saírem de casa muito cedo, o que não 

aconteceria, caso fossem transportadas pelo autocarro da rodoviária enviado pela 

Câmara Municipal de Almeirim, que teria o trajecto Fazendas de Almeirim, 

Marianos, Raposa, Almeirim ou vice-versa, o que iria obrigar a horários mais 

rigorosos, devido ao percurso e para que não houvesse atrasos na entrada da 

escola. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Desta forma, para além da solução encontrada ser mais favorável, também 

proporciona mais conforto e sobretudo, continua com uma relação mais familiar, 

uma vez que os alunos já conhecem os meios de transporte e os motoristas. --------- 
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-------É de salientar que apesar de estarmos preparados para o eventual fecho da 

escola, continua em aberto a hipótese da mesma continuar a funcionar à 

semelhança do ano lectivo anterior, esta hipótese teve como base as noticias 

proferidas pelo Senhor Ministro da Educação nos dias quatro e cinco de Julho. 

Acerca do não encerramento de escolas e da reavaliação do processo de 

encerramento de escolas, previstas de encerrar. --------------------------------------------- 

-------Face à dimensão da notícia, deu-se início a uma luta contra o tempo, ou seja, 

os pais juntaram-se e enviaram uma exposição para a DREL, assim como para 

outras entidades, a Câmara Municipal de Almeirim, enviou carta e um fax para o 

Senhor Director Regional de Educação de Lisboa e Vale do Tejo, tudo isto com o 

conhecimento da Junta de Freguesia de Raposa, a resposta foi dada aos pais, a 

informar que o processo se encontra em análise. -------------------------------------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. -------------------------------------------------------------

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A propor um voto de pesar ao Senhor Augusto de Oliveira Reis, que faleceu no 

passado dia dezoito de Agosto, vitima de atropelamento, enviando as mais sinceras 

condolências a toda a família. -------------------------------------------------------------------- 

-------Mais informa que o falecido foi durante anos, membro da Assembleia de 

Freguesia de Raposa, facto que levou o Executivo a colocar a bandeira Portuguesa a 

meia haste e ofertar uma palma no dia do velório. ------------------------------------------ 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao quarto ponto da 

ordem de trabalhos – Contratação de entidade privada para a realização da 

Avaliação Psicológica. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------A Secretária da Junta informou, que foi solicitada a colaboração da Empresa 

de Gestão Partilhada de Recursos da Administração Pública, no dia onze de Agosto 

de dois mil e onze, para a concretização da Avaliação Psicológica, no âmbito do 

procedimento concursal que se encontra a decorrer. A referida entidade emitiu 

reposta no dia dezasseis de Agosto de dois mil e onze, referindo que não se 

encontrava disponível para assegurar a colaboração solicitada, conforme 

comunicação em anexo. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Face à situação apresentada e atendendo à alínea h, do artigo 22.º e no n.º 2 

do artigo 10.º da Portaria n.º 83-A/2009, de vinte e dois de Janeiro, o Executivo 
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deliberou que o referido método de selecção será realizado por psicólogos da 

empresa Luís Miguel Sousa Cadete, Unipessoal, Lda. --------------------------------------- 

 

 

 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 

A Funcionária: 


